



Fernández Noroña denuncia ante FGR al presidente de Ecuador y pide su extradición

El diputado mexicano solicitó, además, la extradición a México del presidente ecuatoriano, Daniel Noboa

Por Omar Tinoco Morales



Gerardo Fernández Noroña presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra el **presidente de Ecuador, Daniel Noboa Azín**, por el allanamiento de la policía ecuatoriana en la embajada mexicana en la ciudad de Quito, y solicitó, además, su extradición a México para ser procesado por el delito de **secuestro en contra de Jorge Glas**.

“Acabamos de interponer una denuncia por el asalto a la embajada de México, en Ecuador... solicitamos la detención de **Daniel Boboa y su extradición a México**”, señaló el diputado federal con licencia e integrante del equipo de campaña de Claudia Sheinbaum.

El diputado del Partido del Trabajo presentó el recurso legal ante la Fiscalía mexicana en calidad de víctima indirecta, y acusó por el delito de secuestro al mandatario ecuatoriano Daniel Noboa Azín.

[Fernández Noroña denuncia ante FGR al presidente de Ecuador y pide su extradición \(infobae.com\)](https://www.infobae.com)